

Los regantes exigen la modificación urgente del decreto de la malvasía



J. P. La Comunidad de Riegos de Levante ha replicado las críticas ecologistas hacia el principio de acuerdo alcanzado con la Conselleria de Medio Ambiente para hacer compatibles los usos tradicionales en los embalses de El Hondo. Su portavoz, Ángel Urbina, considera una falta de respeto a los agricultores que los Amigos de los Humedales del Sur de Alicante (AHSA) hayan minimizado la importancia de los caudales de El Hondo dentro del conjunto de recursos disponibles por los regantes.

"Me sorprende que se pongan tan nerviosos y que ahora quieran ver las estadísticas cuando ni se pusieron nerviosos ni se acercaron a ver los peces y los patos muertos en el barro" como consecuencia del brote de botulismo del pasado julio, declaró Urbina.

En su opinión, AHSA "se está poniendo la venda antes de la herida" puesto que el contenido del acuerdo todavía no se ha dado a conocer. "Los acuerdos a los que tengamos que llegar llegarán y, si tiene algo que decir, que lo digan entonces. No entiendo porqué tienen tanta preocupación. O es qué tienen filtraciones cuando me consta que ninguna de las cuatro personas que estábamos en la reunión ha dicho nada".

El portavoz de los regantes considera que el proceso para la modificación del decreto de protección de la malvasía cabeciblanca iniciado en 2006 por la Conselleria de Medio Ambiente "debe de resolverse y cada uno debe asumir sus responsabilidades. No puede esconderse entre los papeles". En su opinión, "es una falta de respeto que haya personas que jueguen a opinar sobre si los caudales que se guardan en El Hondo son o no son importantes cuando se guardann para la granada".